

ABSTRAK

INTAN DUMELA SIREGAR. 2018. TINDAK TUTUR ILOKUSI TOKOH UTAMA DALAM FILM *5 CM* KARYA RIZAL MANTOVANI

Penelitian tentang tindak tutur ilokusi tokoh utama dalam film *5 cm* karya Rizal Mantovani berkaitan dengan fungsi dan cara pengungkapan tindak tutur ilokusi. Alasan dilakukan penelitian ini untuk mengetahui fungsi dan cara pengungkapan tindak tutur ilokusi dalam film *5 cm*. Masalah dalam penelitian ini adalah apa sajakah fungsi tindak tutur ilokus yang terdapat dalam dialog tokoh utama film *5 cm*? dan bagaimana cara pengungkapan tindak tutur ilokusi dalam film *5 cm*? Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis, dan menginterpretasikan fungsi dan cara pengungkapan tindak tutur ilokusi pada film *5 cm*. Teori yang digunakan antara lain Wijana (1996), Chaer (2010), Tarigan (1986). Teknik yang digunakan adalah teknik dokumentasi, simak, dan catat. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah: 1) Pada tindak tutur asertif terdapat 32 tindak tutur memberitahukan, 12 tindak tutur menyatakan, 11 tindak tutur mengeluh, 5 tindak tutur memberi saran, 3 tindak tutur membanggakan, 1 tindak tutur menyombongkan. pada tindak tutur direktif terdapat 1 tindak tutur memberi nasehat, dan 12 tindak tutur memerintah, pada tindak tutur komisif terdapat 1 tindak tutur memberi pujian, 2 tindak tutur mengajak dan 7 tindak tutur memohon, pada tindak tutur ekspresif terdapat 3 tindak tutur ucapan terimakasih, 2 ucapan selamat, 2 mengajak, 5 memohon dan 2 menyatakan perasaan. Pada tindak tutur eksprsif terdapat 1 tindak tutur menghukum dan 1 tindak tutur mengucilkan. 2) Cara pengungkapan tindak tutur ilokusi pada tokoh utama film *5 cm* karya Rizal Mantovani: Pada tindak tutur asertif terdapat 37 tindak tutur langsung dan 27 tindak tutur tidak langsung, pada tindak tutur direktif terdapat 5 tindak tutur langsung dan 8 tindak tutur tidak langsung, pada tindak tutur komisif, terdapat 8 tindak tutur langsung dan 2 tindak tutur tidak langsung, pada tindak tutur ekspresif 10 tindak tutur langsung dan 4 tindak tutur tidak langsung, pada tindak tutur eksprsif terdapat 1 tindak tutur langsung dan 1 tindak tutur tidak langsung.

Kata Kunci: Tindak tutur ilokusi tokoh utama dalam film *5 cm* karya Rizal Mantovani